

CLAUDIA Y CINTIA PARTICIPAN EN LA ÚLTIMA JORNADA, CELEBRADA EN DESIO (MILÁN).



El 5 de Abril, con el Pala Desio repleto de un público entregado, que disfrutó con el alto nivel de gimnasia exhibido por los equipos participantes. Gran organización del Club de Brianza.

Jornada tranquila para nuestras gimnastas, que han dejado a sus respectivos equipos de nuevo en la serie A, de cara al 2015. El Forza e Virtú de Claudia Colom ha finalizado en una histórica cuarta posición, mientras el Ginnica Giglio de Cintia Rodriguez ha acabado sexto, mucho mejor que el año anterior, en el que se sufrió para conservar la categoría.

Un año más, ha sido un placer y un honor participar en esta prestigiosa liga.